

かわらばん すまし屋 ハウス

2023-7
VOL. 289

発行
有限会社
大和久建築
TEL 0475 (22) 4148
茂原市高師 4 7 6

大深海は極めて危険な領域ながらも、その神秘さに興味を持たれる方も少なくないでしょう。3500万円のツアー参加費は、運営や潜水艇性能維持の全般において安全保障できる価格だったのか。富豪の道楽とも映る参加費ながら、もし自らが探求心や好奇心旺盛な資産家だとしたら他人事と片付けられない少しぞっとする話です。

☆今月の一言【風波之民】世間に動かされ、主体性を持たずふらふらする人のたとえ。人の意見に振り回されたり同調圧力に従うような気質や風潮が日本人は特に強いとよく言われます。政治が強制的に進められないためにも、一人一人がしっかりとした意見を持つことが大事でしょう。

たてもの散歩道

子供の頃に憧れた戦隊ヒーローや魔法使いのヒロイン。関連商品を集めたりイベント参加やオブジェ撮影したりなど、大人になってもその熱意は尽き果てないものなのでしょう。そんな思いの詰まったと思しき建造物にも時折出会います。

昭和初期から現在に至るまで数々の人気キャラクターが輩出してきましたが「人気アニメなどの代表的な主人公と言えば」と問えばその答えは各世代様々。60年以上も前に誕生し今なお根強い世代を超えた人気のヒーローは多々あるようです。

神戸市長田区JR新長田駅下車南西方向へ徒歩3~4分の若松公園内「鉄人広場」にある鉄人28号モニュメント。原作者の漫画家横山光輝氏は新長田にゆかりが深く、地元商店街が中心となりNPO法人「神戸鉄人プロジェクト」が発足し、阪神淡路大震災の復興のシンボルとして、また地域活性化と新たな観光拠点づくりを目的に建立されたようです。「三国志」も横山氏の代表作。モニュメントから南東へ約500mには「KOBE鉄人三国志ギャラリー」があり、双方の関連グッズの展示や販売がされているそうです。

鉄人28号は1956年漫画で登場、1959年ラジオドラマとしても人気を博し、1960年には実写版、1963年にテレビアニメ化し、2013年には第5作にまで及んでいる人気作（インターネット参考）。その歴史を知りモニュメント完成時の喜びが目に浮かび、右手拳を力強く突き出したポーズからは、復興と地域活性・街の発展への深甚なる期待が窺われます。

モニュメントに向かって左側には設置趣旨や規模が記された解説看板が設置されています（左写真）。ほぼ実物大で、直立時は高さ18mですが足を広げているため当モニュメントの最高高さは15.277m、右腕先端と左腕肘までが13.469m、広げた足の先端から後端が16.509m他、頭部各部のサイズが記されています。



若松公園「鉄人広場」内にある鉄人28号のモニュメント。最高高さ15.277m



鉄人28号モニュメントの設置趣旨や規模が記された、向かって左側にある解説看板。



建物正面。初代ウルトラマンを思い出させる。真中の時計はカラータイマーを模したもの？時計が掲げられた外壁より少し張り出した部分はおそらくシャッターボックス。その上には腕立て伏せをする各世代のウルトラマンのフィギュアが所狭しと並んでいる（右上写真）。ちょっと滑稽で奇妙な様子で、よく見ると「筋トレ大会」という紙が貼られ昭和ウルトラマン対平成ウルトラマンで審判は令和ウルトラマンという設定。店主のウルトラマンへの意気込みがひしひしと伝わります。鉄道と道路の境界は確かネットフェンスと記憶。電車の車窓からも見られるかも…

JR神戸線六甲口駅下車、北方に延びる「六甲本通り商店街」を通り抜け山手幹線という大通りを右に曲がって5~6分歩くと右下写真の建物に辿り着きます。店舗の様ですが訪れた時点（2020年9月）では営業されていない雰囲気でしたが、現在インターネットの地図では「(株)サイクル神戸 ycc」となっています。よく見ると入り口ドアの吊り方も斜め。相当出入りにくそう…

筆者の世代の男性であれば、おそらく2大人気と思われるウルトラマンと仮面ライダー。どちら派かはともかく左写真の建物、明らかにウルトラマンを意識して建てたものと見受けられます。正直「ここまでやるか！」です。（笑）

阪急神戸線北口から鉄道沿線道路を東へ歩くこと約5分、見た瞬間にそれと分かる様相に唖然とさせられると共に半ば感動。商店の様ですが店内に声を掛けなかったため、何を扱っているのかは不明。玄関引き戸ガラスには「KANSAIこども研究所」のステッカー、どうやらこれが施設の目的らしい。月によってはイベントもあるようで、訪ねたその時には納涼おばけ大会（8月中開催）の案内紙や「妖怪百物語」と「80大怪獣百科事典」のポスターも貼られ、ミステリアスながら益々興味を惹かれました。



腕立て伏せをする各世代のウルトラマンフィギュア



傾いたように建てられた店舗らしき建物。用途は喫茶店？

ざつがくの庭

猛暑を乗り切るにはとにかくスタミナを付けることが肝心。肉類は重要なたんぱく源で沢山食べれば如何にも体力が付きそう。でも栄養バランス重視食べ過ぎは禁物。

動物の内臓を利用した料理に「ホルモン焼き」があります。語源は、元々捨ててしまった内臓部分を料理に利用したことで、放る物→ほるもの→ホルモンと変化したと言われていますがこれは俗説。実は大阪の洋食店「北極星」オーナーが、捨てられてしまう内臓を何とか美味しくできないかと試行錯誤しグラタンや煮込み料理など様々な料理を生み出しメニューにしたところこれが大ヒット。内臓料理を食べると力が湧いてくることから、体内の生成物質ホルモンの名をとり「ホルモン」料理と命名したのが始まりで、1940（昭和15）年に登録商標もしています。

答え 1. あじさい 2. もぐら 3. ぶりき 4. ふいご 5. かれすすき

読めますか？

1. 紫陽花
2. 土竜
3. 鋳力
ヒント：おもちゃ
4. 鞆
ヒント：送風機
5. 枯薄
ヒント：昭和…

創業68年 住宅保証機構届出事業者・ダイト構法加盟店

真心の家・手作りの心！！ ご用命は大和久建築へ！

次号をお楽しみに